

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Fitch Ratings ratifica calificación de México en 'BBB-'

CIUDAD DE MÉXICO, mayo 17 (EL UNIVERSAL).- Fitch Ratings ratificó la calificación de México en 'BBB-', con perspectiva estable.

De acuerdo con la firma, la calificación de México está respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas, y se proyecta que la deuda del gobierno en proporción del PIB permanezca estable.

"La calificación está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex", dijo.

---Perspectiva estable "respaldada por finanzas públicas estables"

En tanto, Fitch explicó que la perspectiva estable está respaldada por finanzas públicas estables y los formuladores de políticas otorgan prioridad a esta y a una estabilidad macroeconómica más amplia, a pesar de los desafíos de las perspectivas de crecimiento económico moderado.

"Esto respalda nuestra evaluación de la credibilidad de la política macroeconómica como una fortaleza de calificación y respaldo para la confianza del sector privado a pesar de las continuas intervenciones de política microeconómica y los desafíos de gobernabilidad", dijo.